

Cuba: Destacan labor de Casa de las Américas



La Habana, 16 ene (RHC) La edición 58 del Premio Literario Casa de las Américas quedó inaugurada este 16 de enero, en La Habana, con las palabras del ensayista y profesor dominicano, Silvio Torres-Saillant quien afirmó que la institución es una iniciativa sin parangón en la historia intelectual.

"Para los países de América, esta sede fundada por la Heroína de la Revolución Haydeé Santamaría se erigió como antídoto contra la fragmentación que sufren los pueblos de esta parte del mundo", expresó Torres-Saillant en la Sala Che Guevara.

Ponderó la labor realizada durante casi 60 años para fomentar una visión descolonizadora y estimular la vocación libertaria de las culturas; y por tender puentes para proyectos creativos, cuyos propósitos enfocan la construcción de un mundo mejor para la especie humana.

El profesor recordó que los vínculos entre Cuba y la República Dominicana se remontan al siglo XVI, cuando el cacique Hatuey vino a estas tierras a alertar a sus habitantes sobre la llegada de los colonizadores españoles y aquí ofrendó su vida, encabezando la resistencia contra quienes venían del otro lado del mar, con la única intención de esquilmar las riquezas del llamado Nuevo Mundo.

Por su parte, Jorge Fornet, director del Centro de Investigaciones Literarias de Casa de las Américas, presentó a los miembros del jurado en esta edición del certamen, integrado por una veintena de

personalidades literarias de América Latina, Estados Unidos y Europa.

Refiere la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que mañana martes, los expertos viajarán a la ciudad de Cienfuegos (centro-sur), donde realizarán las lecturas de las obras que compiten, y desarrollarán un programa que incluye la presentación de los libros ganadores el Premio Casa 2016.

Añade que del 23 al 26 sesionarán en la sede de Casa de las Américas, en Tercera y Avenida de los Presidentes, en la capital cubana, y participarán en acciones colaterales como la inauguración de la exposición En el espacio: de lo escultórico a lo instalativo, en la Galería Latinoamericana.

El próximo día 26 serán entregados los premios Casa 2017, a las siete de la noche, en la Sala Che Guevara.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/118619-cuba-destacan-labor-de-casa-de-las-americas>



Radio Habana Cuba